

# BERITA TERBARU

## Jelang Lebaran Kodim Klaten Gelar Bazar Murah

Agung widodo - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 13:11



*(Foto Dokumen): Menjelang Lebaran Kodim Klaten Gelar Bazar Murah Bentuk Kepedulian TNI Terhadap Masyarakat Kabupaten Klaten, Jawa Tengah, Selasa (2/4/2024).*

[KLATEN](#)- Komando Distrik Militer ([Kodim](#)) 0723 Klaten menggelar Bazar Murah untuk masyarakat dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah / 2024 Masehi di Depan Masjid Al Mujahidin Asrama Kodim 0723/Klaten Desa Karanglo, Kecamatan Klaten Selatan, [Kabupaten Klaten](#), Jawa Tengah, Selasa

(02/04/2024).

Bazar murah dilaksanakan bertujuan untuk membantu masyarakat dalam mempersiapkan kebutuhan untuk merayakan Idul Fitri, sekaligus upaya Kodim 0723 Klaten dalam menjalin tali silaturahmi antara TNI dengan masyarakat.

Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo mengatakan, bahwa kegiatan bazar murah itu merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 M.

“Kegiatan ini terselenggara berkat kerja sama Kodim 0723/Klaten dengan Bulog Klaten dan beberapa UMKM yang merupakan binaan Kodim, semoga ini dapat meringankan beban masyarakat, dan kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran [TNI](#),” ungkap Dandim.

Sementara menurut Sutarni salah satu warga Klaten penerima Bantuan mengungkapkan, bahwa harga sembako yang ditawarkan harganya sangat murah, sehingga dirinya sangat senang dan sangat terbantu dengan adanya bazar murah tersebut.

“Harga sembako sangat murah, dibanding dengan harga toko, terima kasih Kodim Klaten semoga berkah barikah,” kata Sutarni Warga Klaten.

Diketahui kegiatan bazar murah tersebut diikuti oleh beberapa UMKM Kabupaten Klaten dan UMKM dari Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIV Kodim 0723 Klaten dengan menampilkan beberapa barang seperti baju, kaos, celana dan busana muslim dengan harga yang sangat murah. ([red](#))